

# Los atacan en carrera de caballos

EL SAUZ, Chihuahua. La noche del domingo, un grupo de encapuchados armados asesinó a ll personas que se encontraban en una carrera de caballos clandestina en la comunidad de El Sauz, municipio de Chihuahua, en un presunto atentado contra un líder criminal rival, de acuerdo con versiones de testigos. Pág. 4









2022-04-26 01:41:13



## **CHIHUAHUA**

# Asesinan a ll en carrera de caballos

El sitio, sin permiso para realizar la competencia ni presencia de personal que garantizara seguridad

#### RICARDO HOLGUÍN

El Heraldo de Chihuahua

L SAUZ. La noche del domingo, un grupo armado asesinó a ll personas que se encontraban en una carrera de caballos clandestina en la comunidad de El Sauz, municipio de Chihuahua, en un presunto atentado contra un líder criminal rival, de acuerdo con versiones de testigos.

Según los testigos, que pidieron anonimato por cuestiones de seguridad, un grupo de 15 sujetos armados y encapuchados llegaron durante la carrera y comenzaron a disparar contra los asistentes, entre los que había mujeres y niños. En el lugar murieron cinco personas y seis más fallecieron cuando recibían atención médica en la capital de Chihuahua.

"Yo escuché todos los disparos que se dieron el domingo, eran uno tras otro y otro, la gente estaba gritando y corriendo, no sabemos bien qué fue lo que sucedió, pero vimos varias imágenes de personas que habían perdido la vida por los disparos, yo luego le hablé a mi familia para que no saliera de la casa", declaró uno de los vecinos que se encuentra cerca del lugar.

Elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional, Policía Municipal, Secretaría de Seguridad Pública del Estado y la Fiscalía General del Estado se hicieron cargo de acordonar la zona dos horas después de la masacre para llevar a cabo la investigación del crimen.

Las cinco víctimas que fallecieron en el lugar fueron identificadas como Luis Pedro Bretado Barraza, Mauro Alexis Orozco Hernández, Sergio Acosta, Enrique Rosales Zapata y Ana Elvira Ponce de León.

El Heraldo de Chihuahua realizó un recorrido por la zona en donde constató los restos de la balacera, que dejó, incluso, un caballo muerto.

De acuerdo con la información recabada, el carril conocido como El Mezquite no tenía permiso para llevar a cabo la carrera, además de que no había presencia de elementos de seguridad ni protocolos de emergencia. Testigos afirman que las carreras iniciaron desde las ll:30 de la mañana del domingo, a las que asistieron habitantes de las comunidades de El Sauz y Nuevo Delicias para realizar apuestas. Incluso varias de las carreras se transmitieron en redes sociales.

El ataque ocurrió alrededor de las 19:00 horas, cuando arribaron varios vehículos de donde descendieron sujetos armados que al parecer iban por una persona que estaba involucrada en ese tipo de actividades ilícitas.

Algunos testimonios señalan que hubo intercambio de disparos y que las corporaciones de seguridad llegaron hasta pasadas las 21 horas, ya que la Policía Muni-



720 cm2

\*HI Solde México

cipal no cuenta con suficiente personal para enfrentar a estos grupos criminales.

El lugar aún mantiene rastros de la sangre de las víctimas, así como decenas de envases de bebidas alcohólicas, golosinas, jeringas y frascos de un medicamento conocido como aminofilina, que algunos criadores utilizan para mejorar el rendimiento de sus caballos. Otro de los vecinos que decidió hablar sobre el atentado dijo que los agresores no eran originarios del pueblo.

Los agentes de la Fiscalía General del Estado recuperaron más de 100 casquillos percutidos de diferentes calibres y aseguraron cuatro vehículos, un arma de fuego y más evidencias.

### SE DESCONOCEN MOTIVOS

**LOS PISTOLEROS** escaparon del lugar; no se tiene conocimiento de su identidad ni el motivo por el cual cometieron el asesinato masivo



15 sujetos encapuchados dispararon contra los asistentes, dijeron testigos

